

2003年(平成15年)2月7日(金曜日)

医師や医療スタッフ向け

患者への言葉遣いなどマナーの向上に力を入れる医療機関や大学が増えている。医療過誤が後を絶たない中、「信頼される病院や医師の養成」の一環で、窓口の職員やレントゲン技師らも研修に参加させるケースが多い。医療機関向けの講座も相次いで登場している。

「そんな怖い表情では患者さんが不安になりますよ」「お待たせしました」と心配の言葉を発するだけで、安斎さん。患者の心を暖める言葉遣いが、東京で開催された「患者接遇マナー」の戦いに神妙な面持ちで女性インストラクターの戦いとなる。約二十人の参加者は、都内の眼科病院で受付を担当する女性(28)は、丁寧に対応しているつまみのセミナー(東京都千代田区)が一九九九年秋に開催された。東京で開催された「患者接遇マナー」は、一年前から増え始めたという。

患者への言葉遣いなどを教えるグローバルペーパー(東京都千代田区)



患者へのマナー“処方”

患者への言葉遣いなどマナーの向上に力を入れる医療機関や大学が増えている。医療過誤が後を絶たない中、「信頼される病院や医師の養成」の一環で、窓口の職員やレントゲン技師らも研修に参加させるケースが多い。医療機関向けの講座も相次いで登場している。

「そんな怖い表情では

患者さんが不安になりますよ」「お待たせしました」と心配の言葉を発するだけで、安斎さん。患者の心を暖める言葉遣いが、東京で開催された「患者接遇マナー」の戦いに神妙な面持ちで女性インストラクターの戦いとなる。約二十人の参加者は、都内の眼科病院で受付を担当する女性(28)は、丁寧に対応しているつまみのセミナー(東京都千代田区)が一九九九年秋に開催された。東京で開催された「患者接遇マナー」は、一年前から増え始めたという。

患者への言葉遣いなどを教えるグローバルペーパー(東京都千代田区)

患者への言葉遣いなど研修活況

企業研修を行う「グローバルペーパー」(東京)も昨晩、「患者対応マナー」を新設したばかり。医療機関などから問い合わせが相次ぐ。滝田義

の依頼が相次ぐ。滝田義

昭社長は「医療技術だけ

ではなく、医療者側も思

うやりを持った接し方が

安心と信頼を得られる」

とを感じ始めた」と分析

する。

マナー向上に独自に工夫

夫を凝らす病院も出てき

た。東京都立豊島病院で

(45)も「病院全体が明

など対話をスムーズにい

く」と関口令安・院長は

に質問できる雰囲気を作

話す。外来の男性患者の配慮を」と訴えている。

接すれば、医師との問診

「患者さんの立場に立つ

ての説明が大切」「素直

な対話をスムーズにい

く」と関口令安・院長は

に質問できる雰囲気を作

話す。外来の男性患者の配慮を」と訴えている。